

Los delincuentes

Réalisé par Rodrigo Moreno
avec Daniel Elias, Esteban Bigliardi, Margarita Molfino

Durée : 3 h

Synopsis

Román et Morán, deux modestes employés de banque de Buenos Aires, sont piégés par la routine. Morán met en œuvre un projet fou : voler au coffre une somme équivalente à leurs vies de salaires. Désormais délinquants, leurs destins sont liés. Au gré de leur cavale et des rencontres, chacun à sa manière emprunte une voie nouvelle vers la liberté.

Mon avis

Les vies de deux employés de banque de Buenos Aires, Morán et Román, sont liées par bien plus que le lien anagrammatique ludique entre leurs noms lorsque Morán vole une somme d'argent considérable dans le coffre-fort et persuade Román de la cacher. . Elliptique, captivant et, d'une durée de plus de trois heures - peut-être quelques séquences sont elles un peu trop longues - le quatrième long métrage solo de Rodrigo Moreno est bien plus intrigant qu'un film policier conventionnel.

C'est une exploration taquine du coût de la liberté et des dualités de la vie: les scènes grises et encadrées de la banque où travaillent les deux jumeaux de lettres s'équilibrent avec les possibilités aérées et ouvertes de la campagne cordouane, où l'argent est caché et les deux hommes retrouvent l'amour avec deux femmes également des deux côtés de l'anagramme, Norma et Morna.

Un film surprenant, manifestement sans gros budget, peut-être quelques séquences sont elles un peu trop longues, cependant ces trois heures sont envoutantes et nous offrent un film totalement original et passionnant.

À voir, ne craignez pas ces 3 heures.

Cinémateur VOST

Vendredi 28 Juin 2024	15h, 19h
Samedi 29	15h, 19h
Dimanche 30	15h,
Mardi 2 Juillet	17h30